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Gobierno e IP cierran filas para el acuerdo con Brasil (El Financiero 25/11/10)Ivette Saldaña Jueves, 25 de noviembre
de 2010 &bull;Se discutirá producto por producto y sector por sector: Valentín Diez.  Valentín Diez Morodo. (Foto:
Archivo) El gobierno y la iniciativa privada están en la misma línea y trabajan con armonía rumbo al inicio de las
negociaciones del Acuerdo Estratégico de Integración Económica (AEIE) con Brasil, que se discutirá producto por
producto y sector por sector.  Así lo afirmó el presidente del Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior (Comce),
Valentín Diez Morodo, quien reconoció que hay mucho nerviosismo en la IP.  En ese sentido aseguró que sólo se acordará
aquello que sea conveniente para todas las partes.  Además, la IP se mantendrá en constante comunicación con el
gobierno federal, como se ha hecho en los últimos días al tenerse encuentro con el secretario de Economía, Bruno
Ferrari, con quien se reunieron ayer y lo harán hoy.  Diez Morodo, quien hace unas semanas se reeligió para un periodo
de tres años más, dijo que si bien nuestra economía registra recuperación, el crecimiento es menor del que se desea, y
hay algunas situaciones que no dejan avanzar, como la falta de reformas.  El hecho de que el peso esté fuerte frente al
dólar también frena "un poquito" las exportaciones; además nos afecta depender del mercado estadounidense, pues
aún no se ve una reactivación en esa economía.  Al término de la toma de protesta de Carlos Guzmán como nuevo
director general de ProMéxico, Diez Morodo, exvicepresidente de ventas internacionales del Grupo Modelo, señaló que
nuestra dependencia de EU es tan fuerte que también se podría alargar nuestra recuperación.  En México se registra
entrada de inversión extranjera, hay crecimiento y generación de empleo, pero "no se ha llegado a un crecimiento mayor,
como el que deseamos, porque no se concretan muchas reformas que deberíamos tener activas", subrayó.  Pese a ello
debemos ver con optimismo el futuro del país. Cerraremos el 2010 con cifras buenas, aseveró.  Mayor velocidad  Sobre la
aprobación del paquete presupuestal para 2011 dijo que sorpresivamente se votó a favor de éste por unanimidad, en lo
general, además de que hay muchos sectores a los que se les destinó más presupuesto y que en realidad sí lo
requieren, lo que ayudará al país.  "Los pasos que se han dado son los correctos, pero todo mundo quiere mayor
velocidad, y ahí es donde nos atoramos."  Acerca del anuncio que hizo el secretario de Economía, Bruno Ferrari, a
principios de noviembre, de que se iniciarán negociaciones rumbo a un Acuerdo Estratégico de Integración Económica
con Brasil, Diez Morodo afirmó: "No habrá tratado de libre comercio con Brasil, que quede claro."  Dijo que se negociará
de manera sectorial o producto por producto, y todo convenio será "previo acuerdo de las partes, es decir que sea
conveniente para todos.  "No vamos a perjudicar a ningún empresario mexicano por una sencilla razón: si en un lado se
quita el arancel, en otro lado igual se tiene que hacer; no podemos actuar dando ventajas ni uno ni otro."  Aclaró que aún
se trata de pláticas; no hay ningún compromiso de apertura de la economía mexicana.   
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